

先輩職員インタビュー

事務官（共通）



石川労働局 総務課
石田 貴裕
(平成29年4月入省)

労働局に入ってよかったと思うこと

労働局に入ってよかったと思うことは、人として成長していると実感できることです。学生時代に販売員としてアルバイトをしていたこともあり、コミュニケーション能力に自信があったのですが、ハローワークでの窓口業務の経験を通じて、会話をする上で「話す」よりも「聴く」ことが大切だと実感しました。そして、聴き方にもいろいろな技法があることを学びました。そのような経験は、日常生活にも活かすことができています。

また、有給休暇がとりやすい職場なので、自分の時間を大切にすることができます。「働くこと」も「プライベート」も大切にしたい自分にとって、ぴったりな仕事だと感じています。

受験生へのメッセージ

労働局で働くことの魅力は、多くの出会いがあることだと思います。職員や来所する方だけでなく、労働大学校（埼玉県朝霞市）での研修を通じて、全国で活躍する仲間に出会えること、仕事をしていく中で新たに発見し、知ることができる様々な出会いがあり、人生を豊かにしてくれていると感じています。

労働局を選んで良かったと、そう思える職場だと胸を張って言えます！
皆さんと一緒に仕事ができることを楽しみにしています😊